

PSYCHOLOGUE (1546) PERMANENT TEMPS PLEIN

DÉPARTEMENT:	Santé Mentale (011309)
LIEU DE TRAVAIL:	Chisasibi
SYNDICAT:	CSN
STATUT:	1 – Permanent Temps Plein
SALAIRE HORAIRE:	Min. (1) \$31.67 – Max. (18) \$59.12

DESCRIPTION

Personne qui, selon les règles particulières de la profession, conçoit et exerce des activités d'évaluation, d'orientation, de consultation et de traitements psychologiques adaptés aux besoins individuels et collectifs du ou des usagers.

EXIGENCES

Formation:

- Doctorat en Psychologie ;
- Être membre de l’Ordre professionnel des psychologues du Québec.

Prendre note que les candidats détenant une Maîtrise pourront être considérés pour ce poste en étant embauché sur un titre d’emploi différent.

Prendre note que les candidats inscrit en tant que psychothérapeute et possédant les exigences d’expérience pourront être considérés pour ce poste.

Expérience:

- Expérience clinique des interventions psychothérapeutiques auprès de clients d'âges variés ;
- Expérience des interventions communautaires et de la coordination des plans de services est un atout ;
- Expérience avec les approches systémiques, la thérapie cognitive-comportementale, les évaluations axées sur les traumatismes et l'intervention en situation de crise est un atout ;
- Expérience de travail avec des enfants, des adolescents et leurs parents est un atout ;
- Expérience de travail avec les traumatismes, la maltraitance dans l'enfance et les problèmes liés à l'attachement est un atout ;
- Expérience de travail avec des problèmes de toxicomanie est un atout ;
- Expérience de travail avec les peuples autochtones est un atout.

Connaissances et capacités:

- Aptitude à identifier et analyser les besoins de la clientèle et d'élaborer des stratégies d'interventions psychothérapeutiques basées sur l'évaluation ;
- Aptitude à communiquer les connaissances théoriques et pratiques, telles qu’appliquées à la formation ;
- Connaissance d’autres formes de thérapie, notamment la méditation basée sur la pleine conscience, la narration, la stratégie axée sur la solution (SFBT), la thérapie par le jeu, la thérapie dialectique, un atout ;
- Excellentes habiletés de communication et d’écoute interpersonnelles ;
- Excellente pensée critique, de synthèse, sens de l'organisation et de prise de décision ;
- Attentif aux détails et analytique ;
- Sens de la responsabilité, de la débrouillardise et de la vigilance ;



- Grande capacité d'adaptation ;
- Ouverture d'esprit à d'autres langues, cultures, valeurs et croyances ;
- Connaissance de la culture et de la langue crie, des questions sociales / de santé et des pratiques de guérison Eenou / Eeyou Pimaatsiun et de ses paradigmes est un atout ;
- Bonnes compétences pédagogiques.

LANGUES

- Maîtrise de l'anglais ;
- Connaissance du Cri et/ou du Français est un atout.

RENSEIGNEMENT SUPPLÉMENTAIRES

- Peut nécessiter d'être sur appel.

DATE DE DÉBUT/FIN DE L’AFFICHAGE:	
NOMBRE DE POSTES DISPONIBLES:	1
HÉBERGEMENT FOURNI:	Oui, si le domicile du candidat est situé à plus de 50 km de son lieu de travail. Toutefois, il se peut que l'affectation sur le territoire soit retardée, en raison d'un manque de logements.
TYPE DE QUART DE TRAVAIL:	Jour
HEURES PAR SEMAINE:	7/35

COMMENT SOUMETTRE UNE CANDIDATURE

Pour soumettre votre candidature, veuillez visiter notre site web
<https://creehealth.org/fr/home> ->Carrières ->Occasions d’emplois

Conseil Cri de la santé et des services sociaux de la Baie James
Tel 514-861-5955 Fax 514-989-7495
Besoin d’assistance ou vous avez des questions, écrivez-nous jobs.reg18@ssss.gouv.qc.ca

NOUS REMERCIONS TOUS LES CANDIDATS; TOUTEFOIS, NOUS NE COMMUNIQUERONS QU’AVEC LES PERSONNES CONVOQUÉES EN ENTREVUE.

NOTES

Conformément à diverses sections de la Convention de la Baie James et du Nord québécois (CBJNQ), le Conseil s’est donné pour objectif de pourvoir tous ses postes avec des bénéficiaires qualifiés et compétents de la CBJNQ.



PSYCHOLOGIST (1546)

PERMANENT FULL-TIME

DEPARTMENT:	Mental Health (011309)
WORK LOCATION:	Chisasibi
UNION:	CSN
STATUS:	1- Permanent Full-Time
HOURLY SALARY:	Min. (1) \$31.67 – Max. (18) \$59.12

SUMMARY OF THE POSITION

Person who, in accordance with the rules specific to the profession, designs and carries out psychological assessments and guidance, counselling and treatment activities adapted to service users' individual and collective needs.

REQUIREMENTS

Education:

- PhD in Psychology;
- Member in good standing of the Ordre professionnel des psychologues du Québec.

Please note that applicants with a Master's degree in Psychology may be considered but shall be hired with a different job title

Please note that applicants registered as Psychotherapists and meeting the experience requirements detailed below may be considered for this position.

Experience:

- Clinical experience carrying out psychotherapeutic interventions with clients of various ages;
- Experience with community-based interventions and coordination of service plans is an asset;
- Experience with systemic approaches, cognitive-behavioral therapy, trauma focused assessments, and crisis intervention is an asset;
- Experience working with children, adolescents, and their parents is an asset;
- Experience working with trauma, childhood abuse, and attachment related issues is an asset;
- Experience working with substance abuse issues is an asset;
- Experience working with Indigenous Peoples is an asset.

Knowledge and Abilities:

- Ability to evaluate and assess client needs, and to develop psychotherapeutic interventions strategies based on the assessment;
- Ability to communicate theoretical and practical knowledge, as applied to coaching and training;
- Familiarity with other forms of therapy including mindfulness based (MBCT), Narrative, Solution Focused Brief (SFBT), Play therapy, dialectical therapy is an asset;
- Excellent communication and interpersonal skills;
- Excellent critical thinking, synthesis, organizational and decision-making skills;
- Practical, attentive to detail and analytical;
- Sense of accountability, resourcefulness and vigilance;
- High adaptability capacity;
- Open minded to other's language, culture, values and beliefs;
- Knowledge of Cree culture and language, social/health issues and Eenou/Eeyou Pimaatsiun healing practices and paradigm is an asset;
- Good teaching skills.



LANGUAGE

- Fluent in English;
- Fluency in Cree or French is an asset.

OTHER

- This position includes on-call periods.

POSTING START/END DATE:	2025-10-09/2025-12-01
POSITIONS AVAILABLE:	1
HOUSING PROVIDED:	Yes, if hired more than 50km from where the incumbent is required to perform their duties on the territory. However, the transfer to the territory can be delayed due to lack of housing.
SHIFT TYPE:	Day
HOURS PER WEEK:	7/35

HOW TO APPLY

To apply, please go to our website <https://creehealth.org/home> ->Careers -> Job Opportunities

Cree Board of Health & Social Services of James Bay

Tel 514-861-5955 Fax 514-989-7495

Need assistance or have questions. Email us jobs.reg18@ssss.gouv.qc.ca

WE THANK ALL CANDIDATES WHO APPLY, HOWEVER ONLY THOSE SELECTED FOR AN INTERVIEW WILL BE CONTACTED.

NOTES

In accordance with various Sections of the James Bay and Northern Quebec Agreement (JBNQA), the organization has the objective of staffing all of its positions with qualified and competent beneficiaries of the JBNQA.